

Isaías

El Señor es Salvación

**El mensajero
de
Senaquerib da
un discurso.**

Isaías 36:1-21

Lección Cuarenta

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum

Isaías

El Señor es Salvación

El mensajero de Senaquerib Da un Discurso

Lo primero que debemos saber acerca de la lección de la Escritura de hoy se trata de la misma en II Reyes 18:17-36. Esto se debe a que Isaías o el compilador de II Reyes estaban hablando del mismo evento, y uno u otro de ellos decidió hacer sólo una copia. Es historia. Es usado por ambos escritores para contar la historia que cada uno necesita contar. En realidad, los capítulos 36 hasta el 39 de Isaías registran el mismo mensaje en II Reyes 18:13 a través de II Reyes 20:19. Lea Isaías 36:1-21.

Todo esto tiene lugar en el año 14 del reinado de Ezequías sobre Judá. Recuerde, Ezequías, ignorando el consejo de Isaías, había hecho un trato con Egipto que garantizaba su apoyo mutuo en acciones militares. Asiria había derrotado a Samaria unos años antes y estaba en búsqueda de Judá. Cuarenta y seis de las ciudades amuralladas de Judea estaban bajo el control de Senaquerib. Él envió a su ejército a Jerusalén, la ciudad capital. Había miles de soldados.

Senaquerib también envió a uno de sus personajes más importantes para ser su portavoz. Él es llamado un comandante de campo, pero probablemente no era un soldado. Fue uno de los funcionarios gubernamentales de mayor confianza de Senaquerib. Él habla en voz alta y con fuerza desde un lugar alto fuera de la ciudad de Jerusalén. Ezequías envió a tres personas a conocer a esta persona. Tenía un mensaje de "el gran rey de Asiria."

Él está parado tan cerca que los soldados y otras personas de pie en el muro de Jerusalén pueden oírle hablar. Él hablaba en el idioma hebreo y representantes de Ezequías le sugirieron que hablara en su propio idioma. El portavoz de Senaquerib se negó porque quería que la gente de la ciudad supiera exactamente lo que estaba diciendo. Él planteó varias cuestiones a las que los representantes de Ezequías no tendrían respuesta. Fueron algo así:

1. ¿Se puede realmente esperar obtener alguna ayuda real de los egipcios? Dijo que esto es como apoyarse en un bastón que está roto y lo único que consigue es astillarse la mano.
2. El rey acaba de destruir la mayor parte de sus altares, y dijo que el único lugar donde puedes adorar está en Jerusalén. No parece darse cuenta de que él está hablando de la destrucción de los altares a los dioses falsos destruidos para fomentar el culto al verdadero Dios en el Templo de Jerusalén.
3. En el versículo ocho él implica que Judá no tiene ni carros o caballos para defenderse cuando son atacados.
4. En el versículo diez dice que el Señor les había ordenado atacar a Judá. Él había escuchado obviamente de los profetas hebreos que estaban diciendo que los asirios eran instrumentos de Dios de castigo para Israel y Judá.

Estaba en lo cierto en todos los aspectos. No hubo ninguna respuesta real de parte de los judíos.

Hoja Dos

Isaías

El Señor es Salvación

Como hemos dicho, los representantes de Ezequías trataron de hacerle hablar en arameo. Él se negó y habló más fuerte. Dijo que los de Judea estaban dependiendo de Ezequías y que Ezequías no podía librarlos del ataque de Asiria. Él pudo haberse referido en ese momento a los miles de soldados detrás de él y sugerido que dado que la ciudad estaba rodeada de soldados asirios, no había ninguna conexión con el mundo exterior. Debido a eso, estarían tan hambrientos que se comerían cualquier cosa y tan sedientos que beberían cualquier líquido.

El representante de Senaquerib dijo que no debían creerle a Ezequías cuando aseguró al pueblo que el Señor los salvaría. De hecho estaba desafiando a Dios ya sea que lo supiera o no. En su mente, el Dios de los hebreos no era más fuerte que los dioses de otras naciones que habían tratado de resistir a Asiria.

Como ejemplos enumeró a Hamat y Arpad. Listó a Sefarvaim. Incluso mencionó a Samaria, muchos de los residentes que adoraban al verdadero Dios. Él dijo que los dioses de estos países no eran rivales para el poderoso Asiria. Dijo que si esto era verdad, el Dios de Jerusalén no sería capaz de ayudarlos tampoco.

Los tres representantes de Ezequías, Eliaquim, Sebna y Joa, no respondieron. Ellos mantuvieron su silencio como el rey lo había dicho.

Esta es una historia frustrante. Aquí un rey terrenal reta al Dios verdadero. Debemos admitir que su representante tuvo un buen caso. Dios había guardado silencio hasta ahora. Parecía que nadie podía parar a Asiria. Estaban apoderándose del mundo.

¿Qué debe decirnos esta historia? En primer lugar, siempre habrá aquellos que no respetan a Dios. En segundo lugar, hay momentos en que todo parece sin esperanza, al igual de lo que fue para Jerusalén. En tercer lugar, hay momentos en que debemos esperar en Dios ... mantener nuestro silencio. Normalmente no tenemos todas las respuestas. En cuarto lugar, aun cuando parece que Dios no está alrededor, podemos estar seguros de que Él está.

*Las palabras y frases subrayadas se utilizarán para completar la hoja de trabajo del estudiante.

Versículo de memoria: “Los alcanzarán la alegría y el regocijo, y se alejarán la tristeza y el gemido.” Isaías 35:10b NVI

Objetivo: Mostrar a los estudiantes que a veces pareciera que la situación no tiene esperanza. A veces parece que el enemigo tiene ventaja sobre nosotros.

Isaías

El Señor es Salvación

Hoja de Estudio

El mensajero de Senaquerib Da un Discurso—Isaías 36:1-21

Al estudiar la lección, busque las respuestas a estas preguntas:

1. ¿Qué Escritura es la misma que la de nuestra lección de hoy?
2. ¿Cuáles fueron los problemas a los que los representantes de Ezequías no tenían respuesta?
3. En la mente del mensajero de Senaquerib, el Dios de los hebreos no era más _____ que los _____ de otras naciones que habían tratado de resistir a Asiria.
4. ¿Cuáles cuatro cosas debe decirnos esta historia?

Versículo de memoria: “Los alcanzarán la alegría y el regocijo, y se alejarán la tristeza y el gemido.” Isaías 35:10b NVI

Como empezar una relación personal con Dios:

Primero cree que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra a morir para que tú puedas tener una relación con Dios.

Tercero, pídele a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que has cometido. Cuarto, pídele a Jesús que sea tu Salvador y el Señor de tu vida.